
通い放題基本コース+英語強化コース
（伊丹市立笹原中 男子）
２０２３年３月卒業
【合格校】市立尼崎双星高校（5２＝普通）大商学園高校（４９＝進学）
【その他】
【部活動など】野球部
※学校名カッコ内の数字は大阪進研の同校の偏差値

何を頑張った？
（数学の重要単元の）関数などに苦戦していたが、丁寧に教えてくれて何度も練習したので得
点源になれたのがうれしかった。
教室のイメージ、思い出は？
塾っぽい雰囲気ではなく楽しく勉強ができた。伊丹の中学校は少数派なのですが友達が少なく、
本当なら通うのが苦痛になるはずだったが、全く感じなかった。
勉強時間は？
・塾 ３時間以上！
・自宅 1時間ほど
どうやって志望校に合格できた？
あまり中1、中2のころは勉強してこなかった。とくに理科、社会。その苦手の単元をテーマご
とに勉強、指導してもらった。
後輩たちへのメッセージ
苦手な単元を繰り返し勉強すること。それとたまには息抜きも必要。でもし過ぎは禁物。今して
いる勉強を全力で！
★塾長の振り返り
これまで通っていた塾が閉鎖というレアケースで、中3夏前にお家の方と本人と一緒に相談に
来られたのがきっかけでした。「家では全く（勉強を）しない」とのことでしたが、教室での
集中力はトップレベルでした。明るく元気に前向きに取り組んでもらい、さらに実力も確実に
上昇していったの「さらに難易度の高い高校」（あまり好きな言い方ではありませんが）の受
験を薦めはしましたが「学校の雰囲気」が気にいったという本人のインプレッションを尊重し
ました。私立も公立受験（一般入試）も安心して送り出せました。


